



# FEDERATION FRANÇAISE DES ECHECS

AGRÉÉE PAR LE MINISTÈRE DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS

MEMBRE FONDATEUR DE LA FÉDÉRATION INTERNATIONALE DES ÉCHECS

**Communiqué de presse**

08 mars 2005

## **Etienne Bacrot remporte le 6<sup>ème</sup> tournoi Karpov, un des plus forts tournois au monde !**

Il est très rare qu'un joueur français gagne un tournoi en Russie et c'est cet exploit qu'a réalisé Etienne Bacrot (22 ans) en obtenant la 1<sup>ère</sup> place devant un aréopage de stars de l'échiquier comme Peter Svidler (8<sup>ème</sup> mondial), Alexander Grischuk (12<sup>ème</sup> mondial) ou Alexeï Dreev (14<sup>ème</sup> mondial) ou encore Viktor Bologan, le n°1 moldave. Ce résultat exceptionnel confirme, s'il en est besoin, que le jeune n°1 français a bien sa place parmi l'élite mondiale.

Depuis son entrée dans le Top 100 mondial, Etienne en a grimpé régulièrement les marches jusqu'à la 27<sup>ème</sup> place. Puis, au mois de juillet 2004, le jeune Français monte une superbe double-attaque sur la liste internationale : avec 2712 points, il est le premier Français à franchir le seuil des 2700 points – seuls 15 joueurs au monde possèdent un classement supérieur à ce seuil -, et il fait son entrée parmi l'élite mondiale se classant à la 14<sup>ème</sup> place ! Janvier 2005, le voici battant un nouveau record. À 22 ans, Etienne Bacrot est à nouveau le premier Français à pénétrer dans le saint des saints : le Top 10 mondial où il occupe la 9<sup>ème</sup> place !

Sous le patronage du 12<sup>ème</sup> champion du Monde Anatoli Karpov, le tournoi Karpov, événement très populaire en Russie, est une compétition dont le niveau est l'un des plus élevés, après les prestigieux tournois de Linares (Espagne) et de Wijk-aan-Zee (Hollande). Le 6<sup>ème</sup> tournoi Karpov se déroulait à Poikovsky (Russie) du 26 février au 7 mars 2005.

*Contact Presse :*

FFE – Joëlle Mourgues

04 67 60 02 22

06 62 78 47 25